

# Les jeunes en service civique donnent de leur temps

**De nombreux jeunes en service civique donnent de leur temps pour tenir compagnie et accompagner les seniors. Principal objectif : la lutte contre l'isolement, mais pas seulement.**

Dans le cadre d'une convention formalisée entre les associations Soins et santé et Service civique solidarité seniors (SC2S), deux jeunes participent chaque année depuis 2017 à cette lutte solidaire.

Alain Chartier et Aurély Bougnoteau, respectivement président et directrice de Soins et santé, ont ainsi « salué l'engagement de ces étudiants qui participe au maintien à domicile, tout en rappelant que les jeunes en service civique ne remplaçaient pas les professionnels du soins de l'association qui interviennent à domicile ». Pour Romane et Kelly, avec les sweat shirt jaunes sur la photo, « l'engagement est une occasion de côtoyer le monde du travail et d'avoir une expérience professionnelle ».

Avec un parcours orienté vers le social pour l'une et la psychologie pour l'autre, ces échanges intergénérationnels apparaissent comme une richesse qui se partage.

Anne Barbato, coordinatrice régionale de l'association SC2S, estime que le service civique induit « une sensibilité envers la citoyenneté. C'est un engagement volontaire qui a du sens et qui parfois, débouche sur une vocation ».



Signature d'une convention entre l'association Soins et santé et l'association Service civique solidarité seniors pour l'intervention de jeunes en service civique auprès des seniors qui sont suivis à domicile.



Cet hiver, suite à l'appel à correspondance posté sur les réseaux par une résidente d'un Ehpad de Nantes, les seniors accueillis dans les structures municipales ont pris la plume pour lui répondre, là encore avec le soutien de jeunes qui ont choisi de donner un peu de leur temps pour accompagner leurs aînés. Une aventure partagée sur la page Facebook de la Ville

**La maison des seniors ouvrira ses portes à l'angle des rues Gabriel-Péri et des petites-maisons.** Destinée à créer un lieu d'accueil unique pour la plupart des demandes liées à l'avancée en âge, elle sera un espace ressources pour les seniors, leurs proches, les aidants et les professionnels.

À ce stade, les travaux les plus lourds ont bien avancé avec la mise en place des nouvelles cloisons, le câblage électrique et la pose des premiers équipements sanitaires.

